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―国際シンポジウムアンケート（2011/3/23）― 

 

（ ）内の数は、回答人数 

 

Ⅰ ご参加の目的をお聞かせ下さい．  

 

Ⅱ あなたの研究・キャリアアップに役立つと思われましたか 
 
□とてもそう思う（7） □ある程度そう思う（13） □あまりそう思わなかった（4） □まったくそ
う思わなかった（1） 

 

・ 共同参画が実質的に進まないという疑問は自分だけの疑問ではなかった（1） 

・ フィリピンでの男女共同参画の実態や女性研究者の研究に対する想いを知れたこと（1） 

・ 家庭環境によっても研究者の育成する大切なポイントがあることを知れたこと（1） 

・ 根底には、自分の研究が見習ってもらえる魅力的な人物になるにはやはり基礎は今の自分の研究を一生

懸命することが大事ということが改めてわかったのでとても有意義だった（1） 

・ 講師の先生の話が興味深かった（3） 

・ 視野が広がった（2） 

・ 男女が一緒になって研究を進めていくためには、女性が自分ひとりで、ということではなく一緒になっ

てということが大事だと思った。狭い場だけでなくグローバルに、ということも教えてもらえた（1） 

・ 大学の取り組みや女性研究者の話が聞けたため（2） 

・ 少し不安が解消された（1） 

・ パワーをもらえた（3） 

・ 今年卒業しシステムエンジニアとして働くが、このシンポジウムと自分のキャリアとのつながりがイメ

ージできなかった（1） 

・ 自分には難しい内容だった（1） 

・ 聞きたい内容があまりなかった（2） 

・ 研究はしていないのでキャリアアップとは次元の違う話として聞かせてもらった（1） 

・ 男女共同はよりよい発展に必要だと思った（1） 

・ 山内先生のご講演が大変役立つと思ったが、若い人には「古い」と感じるのではと感じた。神戸大学の

取り組みは女性に希望を与える感じがした（1） 

 

・ プロジェクトの助成を受けている教員だから（1） 

・ 国際社会で活躍されている女性研究者の生の声を聞きたかったため（8） 

・ 神戸大学の取り組みを知るため（4） 

・ 男女共同参画のシンポジウムにどのような方々が興味があるのか、知りたかったため（1） 

・ 黒田先生のお話を聞きたかったから（1） 

・ 前回の会合（3/2）でお話が面白かったので、また、面白い話を聞くことができると思ったため（1） 

・ 女性研究者としてこれから社会に出て行くが不安に思うことがあったため（1） 

・ 先生に声をかけられたため（2） 

・ 男女共同参画研究について興味があったため（1） 

・ 男性として聞いておくべきだと思ったため（1） 

・ これからのキャリア選択の 1 つとして、研究職の現状に興味があったため（2） 

・ 地方自治体のダイバーシティーについての講演があると聞いたため（1） 

・ 国際シンポジウムの内容に興味があったため（2） 

・ 科学と女性の日本における実情について知りたかったため（2） 
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Ⅲ本日の「国際シンポジウム」の感想、今後取り上げてほしいテーマがあれば、お書き下さい。ご意見ご質問

も歓迎です。 

 

 

年齢 

□10代（8） □20代（11） □30代（3） □40代（4） □50代以上（6） 

 

ポジション 

□学部生（6） □学生（修士課程）（3） □学生（博士課程）（3） 

 

職業 

□教員（神戸大学）（3） □職員（神戸大学）（1） □その他〔未記入（2）神戸大学非常勤講師（1）

大学で女性研究者支援をするキャリアアドバイザー（1）他大学職員（2）元他大学教員（1） 〕 

 

国際シンポジウムの開催を知った経路は 

□ポスター（1） □チラシ（3） □Eメール・メールマガジン（4） □学内連絡（3）  

□指導教員（5） □知人（5） □ウェブサイト〔大学・推進室・その他のサイト〕（1）  

□その他〔神戸新聞（1）〕 

 

・ 講師の方の研究内容だけでなく社会的な活動について女性研究者が置かれている立場等にも話が広が

って良かった（1） 

・ 山内先生の講演感想：新しく聞く内容が多々あり、研究者として是非知るべきことがあった。黒田先

生の講演感想：黒田先生の話は関西ではめずらしく、よく来て下さったと神戸大学のご尽力に感謝し

ます（1） 

・ 男女共同参画の推進は「男性が加わること（特にマネジメント層の）が重要であるため男性をターゲ

ットにしたシンポジウムを希望します。（1） 

・ トートバッグを配る必要があったのかどうか･･･。（1） 

・ 黒田先生の話は力強く、現場の様子が感じられエネルギーを分けていただいた気がします。Curz 先生

の PPT 資料は 5 ページまでしかなかったのは残念でした。法の紀先生のお話も分かりやすく面白かっ

たです（1） 

・ 最近連絡が来なくなり女性人材バンクが活動中止だと思っていた。職員とスタッフ、先生方の努力に

感激です。（1） 

・ 本日は各先生方のお話をうかがえて、とてもよかったです。活躍されている方々のお話をとにかく聞

いてみたいと思います。（1） 

・ アメリカ、中国、韓国などの科学分野での男女共同参画（1） 

・ 海外で第一線で活躍されている女性科学者、女性研究者の生の声を聞いてみたい（1） 

・ 全体的にプログラムがテンコ盛りで講演者は 2 人まででパネルディスカッションや質疑応答にもっと

時間があっても良かったのかなと感じました（1） 

・ 女性教員がいる公の会議の場で、「女性に限定した公募を行うとレベルの低い使途を無理に雇うことに

なる。そんな人には実質的に期限を付けて雇う」といったことを平気で言う男性教員がいることを伝

えて下さい！（1） 


